

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Monumento a Cristo Rey

En Rio de Janeiro se evocó un gran acontecimiento muy grato y glorioso para su vida religiosa. El 12 del mes que comienza, aniversario del descubrimiento de la América, aquella católica y noble nación festejará con particular solemnidad la histórica fecha inaugurando en el monte Corcovado una estatua imponente a Cristo Rey.

Ya tiempo que está anunciado el proyecto de la estatua del Redentor, que desde la cúspide del monte dominará la ciudad y todo el mar encantador;

Se preparan grandes fiestas en torno del homenaje al Divino Triunfador. La inauguración del monumento será precedida de una semana de predicación en todas las iglesias de aquella capital y de toda la archidiócesis, y versará sobre el tema principal de la Divina Persona de Nuestro Señor Jesucristo de la Iglesia Católica y del Sumo Pontífice.

Desde el día 4 al 11 de Octubre se celebrará una semana, cuya finalidad será ilustrar sobre la Escalera de Santo Padre Pio XI, «Quis primas», que trata de la Realza de Jesucristo.

Participarán en tan grandiosa solemnidad más de 50 obispos americanos y la representación de toda la organización de la Acción Católica de la nación.

Desde ahora podemos hacer un pequeño anticipo del programa.

Habrà una solemne Misa pontifical en la iglesia de Nuestra Señora de la Candelaria, en el templo más bello y espaz de la capital y asno de todo el Brasil; una Vigilia eucarística y Hora Santa para el Brasil; una Misa de campaña en el campo de Santa Ana, una de las mayores plazas de la capital, con Compañía general para los hombres. Según un cálculo razonado, asistirán probablemente más de treinta mil hombres al Banquete eucarístico; el día 12 será la procesión apoteósica final.

Al terminar la procesión, el espectáculo tendrá las proporciones inauditas del entusiasmo.

Mientras la multitud permanecerá devota y admiradora, el homenaje de la ciencia se unirá al tributo de la fe. De la lejana Italia, el genio latino de Guillermo Marconi, desde su nave «Elettra», moverá una serie de ondas radio-eléctricas que alumbrarán como de una gloria soberana la estatua de Jesús, Dios y Rey, «Iux del mundo».

¿Quién podrá describir el «hossana» de este momento grandioso? Desde aquel momento feliz la alta cumbre del Corcovado se avivará del nuevo resplandor.

He ahí un espléndido Faro que se divisará desde la inmensidad de Océano; una real y simbólica y respuesta al siglo de tanta exaltación y negación. Aquella luz fulgurante será un plegaria continua que se retirará con la innovación del «Pater Noster».

Todos los afortunados habitantes de Rio de Janeiro y todos los que desde alta mar se acercan sentirán a la vista de aquella imagen de gloria el dulce y benéfico dominio de Cristo.

Nos complace profundamente destacar en estos días de claudicaciones incalificables este hermoso ejemplo que es un Estado, donde hay varias capillas protestantes de las secciones anglicana, presbiteriana, evangélica, alemana y del apostolado positivo del Brasil.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid ha marchado el teniente de navío don José de Lara, y el capitán de corbeta don Federico Parras.

—De Barcelona ha venido el capitán de fragata don José Manuel Moreno de Guerra.

—A Zaragoza el comandante médico de la Armada don Rafael Abengoches.

—De Madrid el teniente coronel de Infantería de Marina don Rafael Barriounevo.

—De Alicante el teniente de Infantería don Múcio Miguélez.

—De Ferrol, el capitán de fragata don Julio Iglesias.

—Procedente de Córdoba y de regreso para Barcelona, donde actualmente reside, hemos tenido el gusto de saludar en esta Redacción a nuestro antiguo y culto colaborador don Nemesio de Heredia.

—Para Foix (Francia) donde continuará sus estudios en el Lycée National el joven y culto estudiante forjatero don Salvador Sanchez Vila.

—A Tolosa después de pasarse en esta unos días ha regresado don Angel Aznar.

—A Murcia al Colegio de Jesús y María ha marchado Julia Brotons y al colegio de Hermanos Maristas de la capital Pepito Brotons, hijos del médico de la Armada don José.

—Terminadas las vacaciones, ha regresado al colegio de PP. Capuchinos de Tolosa para terminar sus estudios del Bachillerato Universitario el aventajado estudiante forjatero don Juan Soler Cantó.

—A los baños de Mula ha marchado el coronel de Artillería don Joaquín de Monteseor con su distinguida esposa doña Angélica Cendra.

NOTAS VARIAS

Para el alferoz de navío don José María Calvar ha sido pedida la mano de la bella señorita Anita Martínez Ceas, hija del capitán de navío don Francisco Martínez Domenech.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos sien lo la pulsera de pedida de aguas marinas y brillantes.

La boda se celebrará en breve.

ENFERMOS

Se encuentra restablecido de su enfermedad el presbítero don José Martínez Fortú.

Información de Ejército

Diario Oficial

Destina al teniente coronel don Vicente Corachán Turi, de la Jefatura de los servicios de Intendencia de la base naval de Cartagena al Parque de Intendencia de Coruña.

—Idem al capitán don Juan Felipe Recadell, de la Pagaduría de la tercera división al Parque de Intendencia de Cartagena.

—Idem al idem don Ambrosio Ortiz Garmelo, del Parque de Intendencia de Cartagena a disponible forzo so en la tercera división.

Ninguna Casa

presenta tan buen surtido en Gramófonos, discos y Radios como **CASA U**. Aproveche el buen tiempo para hacer fotos Kodak desde 20 pesetas

Solemnes cultos Leyendo la Prensa

En Santa María

Los cultos dedicados al Sagrado Corazón de Jesús en la parroquia de Santa María de Gracia durante los tres días últimos, con motivo de la inauguración de la nueva y preciosa imagen adquirida por el Apostolado de la Oración de esta iglesia, han resultado muy solemnes, viéndose el templo muy concurrido de fieles.

Ayer, como terminación del triduo, hubo Misa de Comunión general, siendo celebrante el señor Cura don Tomás Collados y participando del Sagrado Pan numerosas personas de ambos sexos, y por la tarde, terminado el ejercicio, en el que predicó eloquentemente el señor Collados, se celebró solemne procesión de Minerva y se hizo la consagración de la parroquia al Corazón de Jesús.

Las Hijas de María del Asiló de la Parísima catedral con el gusto y arte que les caracteriza.

En el Carmen

Los Terciarios Franciscanos se han lucido este año extraordinariamente con su novena al glorioso San Francisco de Asís, celebrándose en esta iglesia movimiento entre los pertenecientes a la Venerable Orden Tercera, entusiasmo que ha sabido calder con sujeción y fervorosa predicación el Padre Dalmas, de la residencia de franciscanos de Orhueta, que ha cantado magníficamente las virtudes heroicas de su santo Padre y Fundador.

Los cultos finales del novenario se vieron ayer muy concurridos, lo mismo la Comunión general que administró el P. Dalmas, como la misa solemne, en la que hizo el panegirico el repetido orador sagrado y el ejercicio de la tarde, que resultó muy brillante, predicando otro hermoso sermón el P. Dalmas y terminó con la Bendición Papal.

En la Catedral Antigua

El sábado de esta semana comienza en la histórica Catedral Antigua el solemne novenario que a su excelsa Titular dedican todos los años los RR. PP. Misioneros del Corazón de María y la Archidiócesis del mismo nombre y que revestirá su acostumbrado esplendor.

El ejercicio de la novena se hará en las misas de seis y ocho, en ésta con canto y Comunión general por los coros de la Archidiócesis previamente designados, y por la tarde a las cinco y media será la función solemne con sermón por el R. P. Silvano D. Nabreda, misionero del Corazón de María, de la residencia de Bilbao.

Los empleados municipales

En la Junta celebrada anoche por la Sociedad de obreros y empleados municipales en la Casa del Pueblo se dió cuenta del acuerdo del Ayuntamiento de dejar suspenso de empleo y sueldo a la Directiva de esta sociedad, como sanción a su actitud y acuerdos adoptados en la Junta que celebraron el miércoles último y que ya ocaonen nuestros lectores.

Los reunidos acordaron ratificar sus anteriores acuerdos contra la actuación del señor Pérez San J. 24 y amenazas de huelga de no ser atendidos en sus peticiones.

Se espera la resolución del Gobernador en este asunto.

De «Diario de Valencia»

Por respeto a su anciana madre lectora de este periódico e ignorante de lo ocurrido, dejamos ayer de dar cuenta de que anteanoche habla sido detenido nuestro ilustre amigo y colaborador el Canónigo Archivero de esta Metropolitana don Elias Olmos Canals.

El motivo de la detención fueron unas frases que contra el régimen se atribuyen al señor Olmos, como pronunciadas en un sermón en la parroquia iglesia de Ráfol de Salem.

La información carece en absoluto de fundamento y el señor Olmos, después de una noche de cárcel, fué puesto ayer en libertad.

Desde el primer momento intervinieron las autoridades eclesásticas y durante su breve estancia en la cárcel el señor Olmos ha sido visitadísimo.

«El Pueblo» al dar cuenta de esta detención echa al vuelo las campanas del escándalo y vaeida toda clase de injurias y calumnias contra el señor Olmos. No le contestamos porque no queremos decaer en ese terreno, que parece ya olvidado en la prensa española. Hay cosas que sólo en los Tribunales de Justicia tienen la debida contestación. Frente a sus afirmaciones está la del gobernador que se ha apresurado a proclamar que nada hay en la detención del señor Olmos que afecte a su personal honorabilidad.

Tampoco queremos cerrar esta sencilla referencia sin decir al señor gobernador que no nos explicamos su actitud, que más parece obedecer a una convicción política ajena que a una convicción propia. Lo breve de la estancia del señor Olmos en la cárcel indica que la misma autoridad comprendió que, aun siendo cierto que no lo es—la información recibida—carece ella de importancia para una intervención judicial o para cualquier otra intervención gubernativa.

Y nosotros preguntamos: Siendo esto así, ¿para que la campaña de la «detención de un Canónigo en Valencia»? A estas horas toda la prensa de España publicará la noticia que la prensa agrandará a medida que aumente la distancia.

¿Que gana con esto el señor Ráfol? ¿Que bien le hace esa información al Gobierno? ¿Que paso favorable da con estas ignorancias para lo que debe ser su principal finalidad que es la constitución de la República?

Sinceramente declaramos que casos como éste tienen siempre un resultado contraproducente.

Conste nuestra protesta contra lo ocurrido y nuestra felicitación al señor Olmos por su sacrificio y por el reconocimiento de su inocencia.

Agustín Merck

FARMACEUTICO

SERVICIO PERMANENTE

Telefono n.º 1533

Cuatro Santos, 9



Si a la cama, teoos y fies, del mal te arrastra el rigor, ¿qué prefieres, la Aspirina, o aguantarte tu dolor?

Desde luego, las tabletas de Aspirina legítimas con la Cruz Bayey estampada en ellas.



Información de Marina

Del Departamento

Han cumplimentado al Excmo. señor almirante don Juan Cervera, el capitán de fragata don Francisco Basterreche, comandante del destructor «Alcaz Gálvez», teniente coronel de Infantería de Marina don Rafael B. Briovero, comandante en jefe don Rafael Abengoches, capitán de fragata don José Manuel Moreno de Guerra, comandante de Intendencia don José Baigües, capitán de Ingenieros don Luis Taviel de Andade, teniente de navío don José de Lara y don José Fernandez Pardo, el capitán de corbeta don Federico Parras, comandante del destructor «Yessoo» y el capitán de fragata don Julio Iglesias.

—Mañana a las diez, tendrá lugar la entrega de mando del submarino «B-5» por el teniente de navío D. Luis Carrero, al oficial de igual empleo don José Fernandez Pery. Dicho acto será presidido por el capitán de fragata don José Casullo, jefe de la división de submarinos en delegación S. E. y asistirá por el Sr. Baigües el capitán de corbeta don Vicente Sopena y Representantes de los señores Ramos del Arsenal.

—Se ha presentado al cargo de fragata don Julio Iglesias, subsecretario de la Armada Inspector de este Arsenal.

—El pasaporte para Madrid al capitán de corbeta don Rafael Gálvez Carlos Roca que oca en el cargo de secretario de esta Base Naval por haber sido condecorado alcazo. «La Armada de Guerra Nava».

—Se dispone que el capitán de corbeta don Marcelino Gálvez se haga cargo del destino de secretario de esta Base Naval.

—Se dispone que el destructor «Alcaz» marche a Barcelona en relevo del «Luzán» a quien en la oca se regresa a este puerto.

—Han llegado en Palma de Mallorca el trasporte «Almirante Lobos» y los submarinos «C-2» y «C-4» en viaje para Mahón.

Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Hoy «Del mismo barro» por Torero y Moca María (comedia, en español)